



E N C O R T O

NACIONALES



C. Alvarado

Libertades

El INAI convocó a la sociedad a participar en los trabajos de la Semana Nacional de Transparencia 2023, que se llevarán a cabo del 2 al 6 de octubre con el tema *Autonomía y libertades*. Es considerado como el evento más importante del país en materia de transparencia y se realizará en cinco sedes: Ciudad de México, Mérida, Morelia, Tampico y Tijuana.

Fraude

El fraude es uno de los delitos de mayor incidencia delictiva en México y en los últimos años se ha sofisticado mediante el aprovechamiento de las tecnologías de la información para engañar y afectar el patrimonio de las víctimas, de acuerdo con una investigación de la Dirección General de Análisis Legislativo del Instituto Belisario Domínguez. El reporte señala que diariamente se registran 15 mil fraudes y 13 mil extorsiones en el país.

México-EU

La secretaria de Relaciones Exteriores, **Alicia Bárcena**, participó en la décimo tercera edición del US-México CEO Dialogue, el principal mecanismo de interacción de alto nivel entre empresas y funcionarios públicos de ambos países. En el evento, la canciller celebró la buena relación que existe entre México y Estados Unidos e instó a los participantes a sacar de esta el máximo provecho.



SRE

LEGISLATIVAS

Pago con tarjeta

La senadora morenista **Lucy Meza** puso a discusión un asunto de la mayor importancia para los usuarios de tarjetas de crédito que sufren cobros adicionales en cada operación: pidió al Banco de México suprimir barreras a la competencia y facilitar condiciones para el beneficio de los clientes que consumen bienes y servicios en establecimientos comerciales. Y es que, como sabemos, este fenómeno se debe a la falta de competencia en el mercado de compensación de pagos.



Senado de la República



Congreso del Estado de Chihuahua

Defensa del ahorro bancario

En el Congreso de Chihuahua el diputado **Francisco Sánchez**, de Movimiento Ciudadano, hizo un llamado al Congreso federal a rechazar el incremento al Impuesto Sobre la Renta para los intereses de cuentas de ahorro que plantea el gobierno para el ejercicio fiscal de 2024, el cual pasaría de 0.15 a 1.48%, un incremento de más de 800%. Sin duda, esto representaría un gran golpe para todos los mexicanos que hacen el esfuerzo de ahorrar en estos tiempos pospandemia.

Energías limpias

El diputado federal **Manuel Rodríguez**, de Morena, continúa trabajando en la promoción de las energías limpias. Esta semana realizó una propuesta para considerar que toda la política energética de apoyo gubernamental se encamine a impulsar la actividad agrícola e incorporar a las energías limpias y no contaminantes, como energéticos agropecuarios. En este sentido, plantea incluir en la Ley de Energía para el Campo a la energía solar, la hidráulica y la eólica.



Comunicación Social, Diputación